

Hölstein



Sicherheitskontrollen bei den Gemeindelienschaften

Wie jedes Jahr werden auch in diesem Sommer die verschiedenen Liegenschaften der Gemeinde durch eine private Sicherheitsfirma kontrolliert. Von Juli bis September werden in unregelmässigen Abständen ausgebildete und polizeilich zugelassene Sicherheitskräfte in der Nacht bei den öffentlichen Gebäuden und Plätzen patrouillieren. Sie werden überprüfen, ob Türen und Fenster geschlossen sind. Zudem wird auf Ruhe und Ordnung in den Aussenarealen geachtet. Allfällige Nachtruhestörer werden vom Sicherheitspersonal vom Platz verwiesen. Die Erfahrungen mit solchen nächtlichen Kontrollen in der warmen Jahreszeit waren stets sehr gut und werden deshalb auch in diesem Jahr weitergeführt.

Ruhe und Ordnung in der Gemeinde

Seit über einem Jahr funktioniert das Sicherheitskonzept der Gemeinde, indem bei Bedarf nach polizeilicher Prä-

senz im Bereich von Ruhe und Ordnung ein privates Sicherheitsunternehmen angeboten wird. Der Gemeinderat hatte sich für dieses organisatorisch einfacher umzusetzende und vor allem finanziell kostengünstigere Modell entschieden, statt einen Dienstleistungsauftrag mit der Polizei Basel-Landschaft abzuschliessen. Die bisher gemachten Erfahrungen sind durchwegs positiv. Das beauftragte Sicherheitsunternehmen agiert zügig, seriös und fair. Auch die Einhaltung der Parkiervorschriften auf öffentlichen Strassen und Plätzen sowie die Überprüfung des Nachtparkings wird durch dieses Unternehmen durchgeführt. Die Kontrollen laufen reibungslos ab und bewegen sich wie gewünscht in einem verhältnismässigen und vertretbaren Rahmen.